



野球交流試合

旭川 ASAHIKAWA

～旭川歯科学院専門学校報告～

ファントム実習室改築について

かねてより老朽化および危険性(メーカーの生産終了のため合わない顎模型をなんとか装着し、使用していた)が指摘されていたファントムが更新されました。新しくなったファントムは机に一体化されており、より安全により臨床に近い態勢で実習ができるようになりました。学生たちは、新しくなったファントムを使って歯科衛生士としての技術にますます



ファントム室

す磨きをかけることでしょう!!



ファントム室

運営委員と教職員の懇談会

平成25年8月9日、『北の酔り処』において運営委員と教職員の懇談会及び懇親会を開催しました。報告事項として各学年担任より学生の現状について報告がありました。その後、協議事項として以下の項目が取り上げられました。

- ①歯科衛生士国家試験合格率100%に向けて
- ②充実したい設備、購入したい物品・要望等(学院側)
- ③学院に対して気になる事、要望・提案等(運営委員側)

本年度は教員及び委員に新人が多く、先ずは自己紹介を兼ねて個々の意気込

(久恒泰宏記)

学術講演会

日時：平成25年8月9日金

午後7時より

場所：いわなび

演題：歯科心身症への対応の実際

講師：北海道医療大学教授 安彦善裕先生

「経験のない大雨」が東北～道南を襲う中、

障害が疑われる以外は歯科が主導権をもって積極的に治療に介入すべきであろう、患者の訴えに従った安易な治療は避けるべきである、歯科医が抗精神薬を処方できたら歯科心身症は激減するだろう、等々、歯科心身症に対する考え方をわかりやすく解説して頂き、非常にためになる講演であった。

(久恒泰宏記)



図画ポスター

美唄 BIBAI

高齢者の歯のコンクール

日時：平成25年8月30日金午後2時より

場所：孫歯科医院

8月の最終金曜日に高齢者の歯のコンクールが行われた。各歯科医院から推薦された参加者は7人。皆さんお口だけではなく本当に元気で1、2位の方の選考には一苦労しました。

参加者は例年通り当コンクールと合わせ、後日開催される美唄市高齢者福祉大会にて全員の表彰を予定しております。8020美唄一賞に選出された佐藤美恵子さん(80歳)は道歯の北海道大会(第2次選出)にご推薦いたします。

来年度の美歯会カレンダーには、参加者の方々の笑顔溢れる集合写真が掲載されることでしょう。

(滑川貴彦記)

みが発表され、様々な意見が出されました。

その後は、三戸会長に加わっていただき懇親会となり、お酒も入ってさらに活発な意見交換があちらこちらで行われていました。二次会は『BAR hink』というナイスなバーを貸し切り、前運営委員長でもある三戸会長のご苦労様会がサプライズで開かれました。前運営委員が企画した会でしたが、現運営委員と多くの学院の教職員にも参加していただき、とても楽しい会になりました。

(中館 敬記)

